

Thema: Prater Wien

Autor: k.A.

Die Perchten sind los im Wiener Prater

Am 27.11. findet im Prater der traditionelle Perchtenlauf mit schaurigen Kostümen und schrillen Glocken statt.

(db). Perchten sollen der Legende nach gegen Jahresende die bösen Geister des Winters vertreiben. Dafür sorgen in der Vorweihnachtszeit auch die Ybbstaler Schluchtenteufel am **27. November** auf dem Riesenradplatz im Wiener Prater. Mit schaurigen Masken, Tierfellen, Ruten und Ketten ziehen sie ab 17 Uhr durch den Prater, wo sie so manchem Besucher das Fürchten lehren.

Anlässlich des 250. Geburtstags des Praters sind in diesem Jahr auch andere Perchtenvereine – die Ötscherteufel Gaming, die



Die Ybbstaler Schluchtenteufel ziehen auch heuer wieder durch den Prater.

Weyrer Flösserteufel, die Seitenstettner Ursprungsteufel sowie die Ybbsitzer Eisenfürsten – mit von der Partie.

Der Eintritt ist frei. Mehr Informationen, auch zum Programm des Wintermarkts, gibt es unter www.wintermarkt.at